

Demenz im
Quartier



Demenz im
Quartier



Modellprojekt „Demenz im Quartier“

Die Stadt Walldorf war von 2020 bis 2022 eines von fünf Modell-Quartieren im Förderprojekt „Demenz im Quartier“ der Alzheimer Gesellschaft Baden-Württemberg e.V. und hat Maßnahmen und Angebote wie „Cafe im Quartier“ entwickelt und erprobt, die Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen unterstützen und neue Möglichkeiten der Teilhabe schaffen sollten.

Das Projekt war Teil der Landesstrategie „Quartier 2030 – Gemeinsam.Gestalten.“ und wurde vom Ministerium für Soziales und Integration aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg gefördert.

Kontakt

Stadt Walldorf, Andrea Münch

Telefon: 06227 – 35 1168

E-Mail: andrea.muench@walldorf.de

www.walldorf.de



GeLeWa 

Generationenübergreifendes
Leben Walldorf e.V.

Cafe 
im Quartier

alle Termine **2023**
dienstags von 15 bis 16.30 Uhr

17. Januar	18. Juli
21. Februar	15. August
21. März	19. September
18. April	17. Oktober
16. Mai	21. November
20. Juni	19. Dezember

GeLeWa 

Generationenübergreifendes
Leben Walldorf e.V.

Ein offenes Angebot:

- für Angehörige und Nahestehende von Menschen mit Demenz
- für Menschen mit Demenz in Begleitung*
- für Menschen mit beginnenden Gedächtniseinschränkungen, die selbstständig teilnehmen können
- für Projektinteressierte, die sich ehrenamtlich im Quartier engagieren und Betroffene unterstützen möchten und hierfür Kontakte suchen

* dieses Angebot stellt kein Betreuungsangebot im Sinne der Pflegeversicherung dar.

In netter Café-Atmosphäre eine schöne Zeit miteinander verbringen, ins Gespräch kommen, sich kennenlernen und ein entspanntes Zusammensein genießen. Kommen und Gehen - wie es gerade passt.

Veranstaltungsort

Treff des generationenübergreifenden Wohnhofs
Bürgermeister-Willinger-Straße 60
69190 Walldorf

Veranstalter

Verein „Generationenübergreifendes Leben
Walldorf GeLeWa e.V.“
in Kooperation mit der Stadt Walldorf

Das ist unser Verein:

Der Verein GeLeWa e.V. (Generationenübergreifendes Leben Walldorf e.V.) wurde 2019 gegründet, um Menschen unterschiedlichen Alters, Gesundheitszustandes und verschiedener Nationen zusammen zu bringen. Inklusion und Integration sind im Verein somit selbstverständlich. Ziel ist es, verschiedene Angebote zu machen, damit Menschen über die Generationen hinweg gemeinsam aktiv werden, miteinander Freude haben und ins Gespräch kommen.



Ein Teil der Gründungsmitglieder 2019

Die Vielfalt der TeilnehmerInnen mit den unterschiedlichsten Erfahrungen und Fähigkeiten ermöglicht es darüber hinaus, voneinander zu lernen. „Café im Quartier“ ist ein Beispiel hierfür. Herzlich Willkommen!

Weitere Informationen zum Verein finden Sie unter:
www.gelewa.de.

Wenn Sie mit uns Kontakt aufnehmen möchten, freuen wir uns über ein E-Mail von Ihnen:
vorstand@gelewa.de